

Según la organización cristiana Samaritan's Purse, la alegría que sobrevino con la independencia ha desaparecido



(SUDÁN DEL SUR, 15/07/2016) Cinco años después de convertirse en la nación más nueva del mundo, Sudán del Sur está en un estado de crisis y agitación.

La alegría que trajo la independencia ha desaparecido a medida que la violencia estallaba recientemente en las calles de Juba, la capital del país. Tras intensos combates, un frágil cese del fuego se mantiene por el momento.

No obstante, varios cientos de personas ya han muerto, y miles más han huido de sus hogares en Juba. Más de 4,3 millones de personas se enfrentan a la inseguridad alimentaria severa y las personas empiezan a desesperarse a medida que el hambre y la desnutrición crecen.

La organización cristiana internacional, [Samaritan's Purse](#) (La Bolsa del Samaritano) tiene una larga trayectoria de compromiso y de servicio hacia a los sitiados y cansados □□ de la guerra de Sudán del Sur. "Hemos estado allí en todo el país en el Nombre de Jesucristo, demostrando Su compasión durante más de dos décadas --sirviendo tanto a los refugiados que han huido de Sudán, como las personas afectadas por el conflicto civil armado en curso". Samaritan's Purse tampoco está suspendiendo los servicios a las personas vulnerables de Sudán del Sur. "Haremos todo lo posible para seguir atendiendo las necesidades urgentes de los sursudaneses".



PEDIDO DE ORACIÓN

La organización humanitaria pide oración por los 12 millones de habitantes de Sudán del Sur. “Orad para que prevalezca la paz. Por favor orad por la protección de nuestro personal; que puedan experimentar Su presencia, paz y provisión. Orad para que nuestro personal sea fortalecido para satisfacer las necesidades de tantas personas desesperadas”.

Fuente: Samaritan's Purse / Traducido y editado por Actualidad Evangélica